



ZVA-Pressinformation | Nr. 07/2023 | 15.03.2023

ZVA: Armin Ameloh aus Wietmarschen zum Vizepräsidenten wiedergewählt

Am Wochenende des 11./12. März kam in Weimar der Zentralverband der Augenoptiker und Optometristen (ZVA) zu seiner jährlichen Mitgliederversammlung zusammen. Die Delegierten wählten hierbei erneut Armin Ameloh, selbständiger Augenoptikermeister und Inhaber von Ameloh Optik in Wietmarschen, zum Vizepräsidenten des Verbandes.

Nach seinem Innungsbeitritt vor 18 Jahren gewann der ZVA mit Armin Ameloh einen tatkräftigen Ehrenamtler, der sich seitdem für die Belange der Augenoptik und seine Kollegen einsetzt. Um für seinen Berufsstand noch mehr Verantwortung zu übernehmen, stellte sich der ausgewiesene Kontaktlinsenexperte im Oktober 2021 erstmalig zum Amt des Vizepräsidenten zur Wahl und erhielt prompt das Vertrauen der Delegierten.

Diesen Erfolg konnte der Inhaber von Ameloh Optik auf der Hauptstraße in Wietmarschen nun wiederholen: Erneut sprachen die Delegierten des Bundesinnungsverbandes dem engagierten Mitglied ihr Vertrauen aus, sodass Ameloh dem Bundesinnungsverband auch weiterhin als Vizepräsident vorstehen wird.

Hinweis an die Redaktionen: Das Bild steht Ihnen zwecks redaktioneller Nutzung dieser Pressinformation zur honorarfreien Verwendung zur Verfügung. Bildnachweis: ZVA/Peter Boettcher

Ihre Ansprechpartnerin bei Fragen:

Chiara-Marie Argow

Zentralverband der Augenoptiker und Optometristen

Alexanderstraße 25 a

40210 Düsseldorf

Tel.: 0211/ 86 32 35-0 E-Mail: presse@zva.de Web: www.zva.de